



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30055 y 184/32125

09/04/2018

78435 y 83073

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Actualmente el Aeropuerto de Málaga cuenta con una estación de Cercanías en la línea C-1 (Málaga-Fuengirola) del núcleo de Málaga, que comunica dicho aeropuerto con las ciudades de Málaga, Torremolinos, Benalmádena y Fuengirola.

Asimismo, el Ministerio de Fomento está redactando el Estudio Informativo de ampliación de la red ferroviaria hasta Marbella y Estepona, que es el único Estudio Informativo actualmente en marcha relativo a este eje ferroviario.

Cabe señalar, además, que el nivel de servicio de la conexión ferroviaria actual es excelente, ya que el tiempo de viaje desde el aeropuerto es de tan sólo 8 y 11 minutos hasta las estaciones de María Zambrano (conexión con los servicios de alta velocidad), y Centro Alameda (situado en pleno centro urbano de Málaga), respectivamente, siendo la frecuencia de 20 minutos durante prácticamente todo el día.

Madrid, 26 de febrero de 2019